
Dezernent Wagner merkte an, in der Niederschrift sei auf Seite 8, zu TO.-Pkt. 4 
„Schulentwicklungsplanung im Bereich der Förderschulen im Rhein-Sieg-Kreis“, seine Aussage 
zitiert: „Diese Haltung habe zu heftiger Kritik aller anderen Schulträger geführt.“ enthalten. Es 
habe sich in diesem Zusammenhang darum gehandelt, dass seitens der Stadt Sankt Augustin 
keine konkreten Planungen, sondern nur Handlungsoptionen aufgezeigt worden seien. 
Tatsächlich hätten zahlreiche, allerdings nicht alle anderen Schulträger heftige Kritik 
vorgetragen. 
 
Die Ausschussmitglieder nahmen diesen Hinweis zur Kenntnis. 
 
Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben. Die Niederschrift gilt somit als 
anerkannt. 
 


